



Les classes de 5^e dans la Lune !

Toutes les classes de 5^e du collège se sont rendues au Planétarium pour y découvrir la séquence sur les phases de la Lune et les éclipses. Ils ont été très bien accueillis, ont posé beaucoup de questions et ont été séduits par cette magnifique coupole qui permet de voir et de comprendre notre ciel.

Cette visite était le point d'orgue d'un travail effectué sur plusieurs semaines en physique et pour certaines classes en français. L'EPI sera conclu en arts plastiques par la fabrication d'un petit journal avec des dessins sur les phases de la Lune, les éclipses, la Lune sous toutes ses formes, et une poésie écrite par chaque élève sur le thème « J'irai sur la Lune », suite à plusieurs études de textes, de l'Antiquité à la BD de Tintin en passant par Jules Verne e Verlaine.

